
COMPTE RENDU REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 
DU JEUDI 7 FEVRIER 2013 

 
 

o PERSONNES PRESENTES : 
Pierre GAL 
Jean-Pierre BAILLARD, René BRAND, Laura VIRET, Jean-Paul COUTY, Jean-François DUSONCHET, 
Gilles TROTTET, Joëlle BLANC, Cédric PIAZZA,  Véronique VERELST. 
Valérie Brand secrétaire de mairie pour le débat budgétaire. 
 
       ο   PERSONNE ABSENTE :   
Jean-Louis GAL 
 
Secrétaire de séance : Jean-Pierre BAILLARD 
 

o ORDRE DU JOUR : 
 

       -DELIBERATIONS :    

 CONVENTION DE MISE A DISPOSITION DE L'ADJOINT TECHNIQUE. 

 CONVENTION DE TELETRANSMISSION DES ACTES SOUMIS AU CONTRÔLE DE 
LEGALITE 

 
        -AFFAIRES DIVERSES: 
                   _    DEBAT D'ORIENTATION BUDGETAIRE 
                   _     DIVERS 
 
                                        ********************************************************** 
       DELIBERATIONS :   

 
 CONVENTION DE MISE A DISPOSITION DE L'ADJOINT TECHNIQUE. 

       Stéphane Pallayer, qui travaillait pour 3 communes, va désormais être employé par la commune de Vovray 
et travaillera à 50% pour le Sappey, selon les termes de la présente convention. Pour compenser les frais de 
gestion assurés par Vovray, il passera un jour de plus par mois dans cette commune. 

      Le matériel, qui était utilisé par les 3 communes, a été partagé. Villy le Bouveret conserve un détecteur de 
vitesse d'une valeur de 3000€ ainsi que le véhicule 4 X 4, d'une valeur de 10800€.Les 2 autres communes 
seront remboursées de 3600€ .Vovray en Bornes va investir dans un nouveau véhicule 4 x 4 .Notre 
commune financera une petite pelle (un matériel d'occasion de 600 heures a été réservé pour 11000€) . 
Nous aurons également à charge l'achat du petit matériel. 

      La convention de mise à disposition permettra d'encadrer l'ensemble des frais et salaires du poste d'adjoint 
technique à compter du 4 mars prochain. 

 
                   VOTE 10 VOIX POUR  

 
      -AFFAIRES DIVERSES  

 
                 -   DEBAT BUDGETAIRE: 

       Toutes les lignes du budget prochain sont détaillées aux élus par Valérie BRAND. Parmi les investissements 
proposés, le Maire présente le projet d'agrandissement du local technique, au carrefour de la route de la 
Grange et de la route de Cruseilles. 

      Gilles TROTTET revient sur le besoin d'installer des jeux de plein air pour les enfants, au chef-lieu. Le terrain 
situé entre le parking de la Mairie et le logement collectif de la SA Mont Blanc avait été envisagé. Ce terrain, 
qui était bloqué par l'assainissement de l'immeuble, permet maintenant de faire des projets depuis  le 
raccordement des logements à la station d’épuration. Une aire de jeux devient donc possible et la somme 
nécessaire est provisionnée. Joëlle BLANC fera les choix des fournisseurs et présentera le résultat de ses 
recherches aux élus. 

       Le vote du budget est planifié pour le 27 février. 
   
                         -   DIVERS: 

 
      ECOLE: L'arrivée des élèves de maternelle grande section est confirmée pour la prochaine rentrée. 



      8 à 9 enfants supplémentaires seront scolarisés dans notre école. 

 
      ECO ECLAIRAGE: Le Maire a étudié les possibilités de réduire l'impact environnemental des éclairages 

publics. Des horloges peuvent être raccordées à chaque lampadaire, mais les fournisseurs considèrent  que 
cette technologie vieillit mal, et ils ne la préconisent plus. Il est également possible de réduire la puissance 
des lampadaires à une certaine heure, comme ce qui a été installé à Clarnant et Grange Gal. Toutefois, 
cette technique s'avère trop onéreuse pour des installations existantes ; 12000€ seraient en effet 
nécessaires pour équiper les lampadaires du chef-lieu. L'extinction de la moitié des lampadaires à une 
certaine heure n'est pas possible en raison des câblages qui ne sont pas prévus pour cette utilisation. Il 
reste enfin la solution de tout éteindre vers 23h : cette solution ne semble pas envisageable, notamment 
pour des questions de sécurité. 

 
      NOUVEAUX HABITANTS: Le maire propose qu'un pot d'accueil soit organisé pour les nouveaux habitants 

.Les élus sont d'accord avec cette idée et il est convenu de préparer le premier apéritif fin mars ou début 
avril. Laura VIRET propose de créer un guide pratique de notre commune qui pourrait être offert lors de 
cette réception. 

       
      SYNDICAT MIXTE DU SALEVE: Joëlle Blanc indique que sur le site du SMS, un diaporama très intéressant 

des réalisations 2012 /2013 peut être consulté. 
      Le vote prochain du budget prévoit cette année encore, une augmentation des cotisations pour chaque 

commune. 

 
      SOIREES JEUX: La prochaine soirée est reportée du 16 au 22 février en raison d'une réservation de la salle 

le lendemain. Dans ces circonstances, si elles se renouvellent, les soirées jeux seront décalées pour que les 
personnes qui louent la salle puissent la préparer la veille. 

        
      SAPPEYTILLE: Monique Vernisse rejoint l'équipe de rédaction. Le prochain numéro paraîtra fin mars début 

avril. 
       
      ECOLE: L'agenda de la semaine scolaire doit évoluer, au choix des communes, soit lors de la prochaine 

rentrée, soit en 2014. 
       Au Sappey, la modification sera apportée en 2014, comme sur l'ensemble de la C C P C. 
      Les ramassages scolaires ne seront pas modifiés par cette évolution. 

 
 
 
 


